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香港文匯報訊 據台灣媒體
報道，台灣21歲女生蔡慧蓉
去年4月從台灣飛法國展開歐
洲旅行，經比利時、荷蘭、
德國、丹麥、瑞典、挪威、
芬蘭、愛爾蘭、蘇格蘭、意
大利、瑞士回法國。特別處
是，她全程搭乘300多輛便
車、轉乘2次飛機，共走1萬5
千公里路，將在10月飛回台
灣。
蔡慧蓉2008年7月首度以搭便車、借住民
宿方式在台灣完成14天環島旅行。她曾在

澳洲度假打工練就流利英語，有應變與基
本溝通能力，期間有艷遇，也曾遭鹹豬手
被其罵回去了。

電波少女 3百程便車遊12國王毅：投保協議商談已基本一致
香港文匯報訊　綜合中新社和中央社報

道，中共中央台辦、國務院台辦主任王毅
24日在北京表示，兩岸投保協議關於24小
時通報方面，已得到妥善解決，但協議個
別細節及文字，仍待最後敲定；兩岸投資
保護及促進協議的商談已經基本達成一
致。
當日在參加海峽兩岸關係協會書畫交流

分會成立大會後，王毅接受記者採訪。關
於兩岸都關心的投資保護及促進協議商談
進展情況，王毅表示，經過雙方努力，兩
岸投資保護及促進協議的商談已經基本達
成一致，兩岸同胞的主要關切都得到充分
反映和穩妥處理。目前雙方還在就協議的

個別具體表述、文字進行最後溝通。
他表示，目前投資者定義範圍已擴大，

凡經由第三地到大陸投資的台商，也列入
保護範圍；在P2P（投資人對投資人）方
面，原本不放在公權力約束，完全屬於民
事方面，但已考慮到並納入台灣的需求。
王毅指出，在P2G（投資人對政府）方

面，由於受到各自法律限制，很難採取仲
裁方式，但雙方已共同設計出一系列調解
解決方式，同時採必要形式，使調解結果
可以具有執行力、約束力。
王毅指出，兩岸投資保護及促進協議是

一個充分體現兩岸特色的協議，相信協議
的簽署將會有力地推進海峽兩岸經濟合作

框架協議的後續商談，從而為兩岸同胞特
別是台灣同胞創造新的福祉。
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香港文匯報訊 據中央
社報道，今年腸病毒疫
情發展是4年來新高，台
灣衛生部門正在比對腸
病毒71型基因序列，釐
清是否病毒突變，或者
純粹是3歲以下幼兒人數
累積，才有這波疫情。
台灣衛生署副署長林

奏延22日表示，今年腸
病毒重症人數累計達78
人(含1例死亡)，其中76
人感染腸病毒71型，重
症人數多，死亡人數不
高，是否是腸病毒71型
出現高傳染力、低死亡
率的基因變異，待基因
序列比對結果釐清疑
點。
林奏延說，3歲以下的

嬰幼兒普遍不曾感染過
腸病毒，在累積到一定
人數之後，彼此傳染，
就會出現疫情流行。

曾釀78人死亡
1998年腸病毒大流

行，當時腸病毒71型突
變，共造成450例重症，
其中78人死亡；此後每
當腸病毒出現流行，
「疾管局」即進行基因序
列比對。

惟槍擊案陰影未散 另傳江宜樺成「黑馬」
藍營逐鹿台北 連勝文大熱

據台灣「未來事件交易所」預測，連勝文以52%的出
線幾率遙遙領先，有馬英九力挺的江宜樺以16%緊

隨其後，蔣孝嚴、丁守中分別以11%和9%的出線幾率排
三、四位，至於最早宣佈參選的楊實秋實力最弱，出線
看好度僅為2%。
雖距2014年地方選舉尚有2年，連勝文是否會參選台北

市長廣受關注。他具有國民黨中常委的政治經歷，在黨
內中生代向來以實力兼具人和見稱，加上父親是國民黨
榮譽主席連戰這一先天優越條件，選期尚遠但已有不少
勸進聲音，被視為最具實力的「黑馬」。
不過，連勝文在2010年11月26日，於永和區為新北市

國民黨籍市議員候選人陳鴻源助選時，遭地方幫派人士
持手槍近距離射擊面部，險些命喪當場。分析稱，雖經
搶救後復元，但似乎對連勝文的心理造成極大影響，有
指他與妻子自此後均害怕參與政治性公開活動，其母連
方瑀早前亦投書媒體，稱「家人不放心勝文再冒險」。有
分析稱，連勝文雖本身條件極佳，但若他未能突破心理

陰影，國民黨亦難以強人所難，需另覓人選。

馬英九盛讚江宜樺能力
至於「內政部長」江宜樺雖曾公開表示「不參選、不

入黨、不輔選」，但卻已成為媒體熱猜的「黑馬2號」，且
同時傳出，目前尚未具國民黨籍的江宜樺「很快就會
入黨」。特別是島內媒體在20日的國民黨中常會
中，發現黨主席兼領導人馬英九對江宜樺推動穩
定物價措施讚不絕口，稱讚江宜樺的措施「讓
很多輿論都叫好」，國民黨內更盛傳江宜樺入黨
參選台北市長「指日可待」。
「這與外界所解讀的，恐怕有很大出入」，

江宜樺22日向媒體表示，「我個人從來沒有
想過選舉的事情」。他說，就目前來講，當
天是以穩定物價小組召集人的身份向國民黨
中常委報告公共事務，「除了這個之外，其
他都不在思考之列」。

香港文匯報訊　綜合報道：每次台北市長選舉，在國民黨黨內初選階段都是擠破頭。目前除了已經表

態參選的台北市議員楊實秋外，台北市未來市長的人選已傳出多種說法，當中以連勝文最受關注，另還

包括、江宜樺、丁守中、蔣孝嚴、林郁芳等。而日前馬英九在國民黨中常會多次稱讚「內政部長」江宜

樺，讓他被外界解讀為馬英九心目中的「黑馬」。
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香港文匯報訊 據北方網報道：一名90後女

子在網上扮「型男」與多名女網友聊天，謊

稱自己家庭困難博取同情，詐騙女網友錢財

3萬餘元。

日前，天津公安北辰分局霍莊子派出所接

到外省警方協查通報，今年3至5月間，本市

女子劉某在網上冒充男子詐騙女網友26000

元。辦案民警利用嫌疑人喜愛上網的嗜好，

以網友名義在網上與其取得聯繫，並約定了

見面地點。

當辦案民警在和平區某日租房見到劉某

時，眼前居然是一個二十多歲、穿 時尚、

談吐文雅的帥氣小伙兒。民警查驗其身份證

後，確認這個「假小子」正是劉某。

經審理，劉某如實供述了自己在網上冒充

男子與女網友聊天，並編造家庭困難等謊言

博取女網友同情，其中一名外地女孩兒被騙

26,000元。民警隨後與劉某的網友們聯繫，

查明有兩名本市女孩也受了騙，一人被騙

5,000餘元；另一人被騙2,000餘元。

目前，劉某已因涉嫌詐騙罪被公安機關立

案偵查，案件仍在進一步審理中。

香港文匯報訊 據《新京報》報
道，24日，江西農民何治生在玲瓏公
園廣場，為失蹤3年至今未歸的兒子
舉辦10歲生日會，與會者希望借此喚
起社會對兒童拐賣事件的重視。

「一定找你回來」
何治生稱，2009年1月15日，兒子

濤濤在江西樂平市上河村裡，跟在路
過的大花轎後面嬉戲時走失。隨後，
他變賣了家產，走遍大半個中國，循
聽來的每一個線索去尋找兒子。
昨日，是兒子10歲生日。「我一定

找你回來，寶貝回來，才是個完整的
家。」在生日會上，何治生含 淚，
念 給兒子的家信。
當日，另有4名丟失兒童的家長來

到了生日會。當生日蠟燭點亮時，每
一個丟失孩子的家長都低下了頭，想
念 不知在何方的兒女。
在現場，志願者們借助真實案例，

宣傳防拐、防騙知識，呼籲社會對兒
童拐賣事件的重視。他們希望市民通
過轉發微博等方式，幫助這些家庭發
現線索，尋找被拐兒童。
一名路過的白髮老者，看到這場特

殊生日會時，大聲控訴拐賣兒童的行
為：「買賣孩子的人都應該判重刑，
這樣就沒人敢拐賣了。」

紅軍裝 粵男重走長征路

謊稱家困 90後女扮「型男」騙財

香港文匯報訊 據《武漢晚報》
報道，24日，一名來自廣東的男
子羅德祥以一身奇異的裝扮走在
漢口街頭，吸引了大家的目光。
只見他戴 鑲邊眼鏡，一身紅軍
裝，腰間掛 一個帶喇叭的
MP3，肩上扛 一桿紅旗(見圖)。

羅德祥於2008年11月辭去工作
重走長征路，他沿 當年紅軍走
過的路線，每到一地就徵集當地
志同道合之人一起重走長征路。
他說這樣做是為了宣傳紅軍文
化，弘揚長征精神，體驗別樣人
生。
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■何治生展示印有失蹤兒子照片的火柴盒。

網上圖片

神州大地責任編輯：周萬仰

上周，想做隆鼻手術的周同學拿 一個從網上購買的
鼻部植入假體，來到上海時光整形外科醫院要求醫

生幫助植入。
周同學說，這是她前不久在一家專門做醫療器械的網店

上購買的，價格只要35元，店主在賣貨時稱，這是消過毒
的醫用植入假體，是安全的。但醫生卻一眼看出了問題，
「這個假體是不合格的產品！絕對不能使用！」

假體管理嚴格 禁網售
據院方介紹，類似隆鼻等涉及植入材料的手術，其主要

成本就是植入材料。目前內地用得比較多的鼻部假體主要
有硅膠和膨體。正式通過國家檢測認證的材料，價格都非
常昂貴，並要求開封立刻使用。國家禁止在網上售賣，售
賣公司需要政府醫療器械經營許可等三證，連送貨員政府
都要求身份跟蹤備案登記，並且使用過程需嚴格消毒，還
要根據人體雕琢。一旦使用了不合格的假體材料，其後果

不但是影響效果，嚴重的可能造成感染、併發症等不可預
估的後果。
記者隨後在一些購物網站進行了植入材料的搜索，果然

發現了不少賣植入假體或注射針劑的店家，價格甚至不足
市場價的十分之一。最後，周同學選擇了醫院的假體材
料，但令人擔憂的是，是否還有其他的消費者正在購買網
上無任何資質及來路不明的這類材料呢？
微整形近兩年越來越流行，主要因為其恢復快、高效安

全的特性。不管是微創手術還是激光或注射美容，微整形
都屬醫療美容範疇，對器械及環境的消毒，醫用材料的選
擇，醫生的資質有嚴格要求。但現在很多美容院也在偷偷
從事微整形項目，判別能力相對較弱的大學生很容易因價
格因素而被誤導，存在諸多隱患。

徵詢家長意見 免受騙
據了解，近年來家長對整形的接受度越來越高，去醫院

諮詢的很多學生都是由父母陪同的，有些甚至是家長要求
的。一名整形醫院工作人員告訴記者，從醫院的角度來
說，他們也希望能有家長的介入，配合醫生對孩子進行更
為合理的手術方案制定。孩子與家長之間應該有充分的溝
通，彼此了解，家長可用自己的經驗告知孩子如何正確面
對自己的外形缺陷，使孩子內外共同得到改善。而作為子
女，也應該尊重父母的意見，以免受騙上當。

香港文匯報訊 據東方網24日報道：隨 暑期來臨，許多大學生都把注意力放在了求職找工作上。

近年來，「就業前微整，職業路微調」成了許多愛美學生的流行觀點。今年一些整形醫院接待或接

受預約的大學生數量大幅增加，平均消費水平也有明顯提升。

扮演毛澤東、周恩來、劉少奇、朱德、鄧小平等領袖人物的特型演員24

日到北京參加「領袖風采、再現輝煌」儀式活動。
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■合規假體（右）與網購假體（左）外觀。 網上圖片

網購假鼻大學生整形也瘋狂


